

HOLLYWOOD BOWL 100

La Filarmónica de Los Ángeles anuncia a

GWEN STEFANI

encabezando la Noche de apertura en el Hollywood Bowl,
con los invitados especiales Roberto Bolle, Branford Marsalis,
UCLA Bruin & USC Trojan Marching Bands y Let It Happen,
con
Gustavo Dudamel, LA Phil y miembros de YOLA

La programación del *101 Fest*, GRATUITO, incluye a Ben Harper, Mon
Laferte, Cut Chemist, Mereba, Taylor McFerrin, Thomas Wilkins, YOLA
¡y muchos más!

Todo ello parte de la celebración de las primeras 100 temporadas del
Hollywood Bowl

LOS ÁNGELES, 15 de marzo de 2022 – La Asociación Filarmónica de Los Ángeles anunció hoy una programación adicional para la temporada 2022 del Hollywood Bowl, que incluye a **Gwen Stefani** encabezando el cartel de la Noche de apertura anual en el Hollywood Bowl (viernes 3 de junio) y más detalles de programación del festival *101 Fest* GRATUITO (sábado 11 de junio en el Hollywood Bowl y domingo 12 de junio en The Ford).

La temporada 2022 del Hollywood Bowl comienza con la cantautora ganadora de múltiples premios **Gwen Stefani** en la Noche de apertura en el Hollywood Bowl. Este evento especial beneficia a los programas comunitarios y de aprendizaje de la Filarmónica de Los Ángeles, que llegan a más de 150,000 jóvenes, familias y maestros cada año. La velada también cuenta con **LA Phil** dirigida por el director musical y artístico **Gustavo Dudamel**, **YOLA** (siglas en inglés de Orquesta Juvenil de Los Ángeles) de LA Phil y actuaciones especiales del bailarín de ballet **Roberto Bolle**,

el galardonado saxofonista **Branford Marsalis** y las hermanas bailarinas **Let It Happen**. También estarán juntos por primera vez en sus historias miembros de las bandas **UCLA Bruin** y **USC Trojan Marching Bands**. La velada abre con el estreno mundial de una nueva fanfarria para orquesta, interpretada por LA Phil, creada como regalo para conmemorar el centenario del Bowl por el compositor **John Williams**. La noche de celebración concluye con el sensacional espectáculo de fuegos artificiales del Bowl (viernes 3 de junio).

Continuando con las celebraciones del centenario, el festival GRATUITO de fin de semana denominado **101 Fest**, de dos días de duración, que se llevará a cabo tanto en el Hollywood Bowl (11 de junio) como en The Ford (12 de junio), celebrará la rica historia de las dos sedes al aire libre de Los Ángeles, ubicadas a ambos lados de la autopista 101.

El concierto gratuito del sábado en el Hollywood Bowl estará intercalado con imágenes históricas del histórico lugar, y también incluye presentadores, oradores, poetas y DJs. Los artistas destacados de la noche incluyen al DJ **Cut Chemist**; bandas de música de **USC** y **UCLA**; **LA Phil** con el violinista invitado especial **Ray Chen**; "la Reina de la percusión" **Sheila E.**; **YOLA** (*Youth Orchestra Los Angeles*) con miembros de LA Phil dirigida por **Thomas Wilkins**; la cantautora chilena **Mon Laferte**; y el cantautor de California, ganador de múltiples premios, **Ben Harper**.

Al otro lado de la autopista, el festival continúa en The Ford el domingo 12 de junio y será presentado por la DJ de KCRW **Novena Carmel** con artistas que incluyen a los poetas de **Get Lit**; la DJ, percussionista y vocalista **Gingee**; la banda de hip-hop **Weapons of Mass Creation**; la cantautora **MAYE**; la bajista, vocalista y compositora **Tonina**; **Jimetta Rose** y su coro **Voices of Creation**; y el DJ, productor, teclista y *beatboxer* **Taylor McFerrin**. Cierra el festival la polifacética cantautora **Mereba**.

Ambos días del festival comenzarán con una actuación especialmente encargada por nativos americanos de los pueblos Chumash y Tongva, presentada por Eyooxaarin (que significa "nuestra existencia" en lengua tongva) y dirigida por Jessa Calderon y Tina Calderon, que rinde homenaje a nuestras comunidades nativas, preserva la historia de la tierra sobre la que se erigieron ambas sedes y plasma el compromiso de LA Phil con los habitantes de Los Ángeles.

DETALLES DE LA PROGRAMACIÓN

Noche de apertura en el Hollywood Bowl

Viernes 3 de junio de 2022 a las 8:00 p.m.

Gwen Stefani

Gustavo Dudamel, director

Filarmónica de Los Ángeles

YOLA

Roberto Bollé, bailarín de ballet

Branford Marsalis, saxofón

UCLA Bruin Marching Band

USC Trojan Marching Band

Let It Happen

101 Fest

Hollywood Bowl

Sábado 11 de junio de 2022

Eyooxaarin dirigido por Jessa Calderon y Tina Calderon

Cut Chemist

USC Marching Band

UCLA Marching Band

Miembros de LA Phil

Thomas Wilkins, director

Ray Chen, violín

Sheila E.

YOLA

Mon Laferte

Ben Harper

101 Fest

The Ford

Domingo 12 de junio de 2022

Eyooxaarin dirigido por Jessa Calderon y Tina Calderon

Novena Carmel, anfitriona

Get Lit

Gingee

Tonina

Weapons of Mass Creation

Jimetta Rose y Voices of Creation

Taylor McFerrin

MAYE
Mereba

BOLETOS

Los boletos para la temporada de verano del Hollywood Bowl 2022 estarán disponibles en línea en hollywoodbowl.com o por teléfono llamando al 323 850 2000, en las siguientes fechas:

- Las suscripciones ya están a la venta.
- Los paquetes "Cree su propia serie" ("*Create Your Own*") estarán disponibles a partir de hoy, martes 15 de marzo de 2022.
- La taquilla del Hollywood Bowl abre para la venta de boletos sueltos el martes 3 de mayo de 2022 a las 10 a.m.
- El registro para solicitar los boletos gratuitos para el *101 Fest* se inicia el 10 de mayo de 2022. Hay un máximo de cuatro boletos por solicitud; más detalles [aquí](#).

La programación completa de The Ford 2022 se anunciará el martes 5 de abril y habrá paquetes de boletos disponibles en línea en theford.com ese mismo día; boletos sueltos a la venta el martes 19 de abril a las 10 a.m.

Los programas, artistas, precios y fechas están sujetos a cambios. Se pueden aplicar límites de boletos.

PROTOCOLOS DE COVID

Antes de asistir, se alienta al público a ver las pautas actualizadas del protocolo de COVID de LA Phil publicadas en los sitios web: HollywoodBowl.com/safety y TheFord.com/safety. Ambas sedes seguirán recibiendo pautas de salud pública del condado de Los Ángeles y, a medida que las políticas evolucionen durante el verano, se puede encontrar más información [aquí](#).

Para obtener información adicional, visite: <https://www.hollywoodbowl.com> y <https://www.theford.com>.

Acerca de LA Phil

Bajo el liderazgo del director musical y artístico [Gustavo Dudamel](#), [LA Phil](#) ofrece presentaciones en vivo, iniciativas de medios y programas de aprendizaje que inspiran y fortalecen a las comunidades de Los Ángeles y más allá. La Orquesta Filarmónica de Los Ángeles es la base de las ofertas de LA Phil, que también incluyen un programa de

presentación multigénero y multidisciplinario, así como programas de desarrollo juvenil como [YOLA](#) (abreviatura en inglés de Orquesta Juvenil de Los Ángeles). Las presentaciones se realizan en tres escenarios históricos —el [Walt Disney Concert Hall](#), el [Hollywood Bowl](#) y [The Ford](#)—, así como a través de una variedad de plataformas de medios. En todos sus esfuerzos, LA Phil busca enriquecer la vida de las personas y las comunidades a través de experiencias musicales, artísticas y de aprendizaje que resuenan en nuestro mundo actual.

Acerca del Hollywood Bowl

Siendo uno de los anfiteatros naturales más grandes del mundo, con cupo para casi 18,000 espectadores, el Hollywood Bowl ha sido el hogar de verano de la Filarmónica de Los Ángeles desde su inauguración oficial en 1922 y acoge a los mejores artistas de todos los géneros musicales, ofreciendo algo a todos. Sigue siendo una de las mejores ofertas de cualquier lugar de Los Ángeles; incluso hoy en día, \$1 basta para comprar un asiento en la parte superior del Bowl para muchos conciertos de música clásica y jazz. En junio de 2021, el Hollywood Bowl fue nombrado “Anfiteatro de la década” durante los trigésimo segundos *Annual Pollstar Awards*. La sede también fue nombrada 14 veces como la “Mejor sede de conciertos al aire libre del año” durante los trigésimo primeros *Annual Pollstar Awards* y además fue galardonada con el premio al “Mejor anfiteatro” en los *Billboard Touring Awards* de 2017 y 2018. Para millones de amantes de la música de todo el sur de California, el Hollywood Bowl es sinónimo del verano. hollywoodbowl.com

Acerca de The Ford

[The Ford](#) es una de las sedes de artes escénicas más antiguas de Los Ángeles, con un anfiteatro al aire libre con cupo para 1,200 personas y una rica historia que se remonta a 1920. Situado en un parque de 32 acres de superficie y bajo la dirección de la Filarmónica de Los Ángeles, The Ford presenta una ecléctica temporada de verano de música, danza, cine y eventos familiares que reflejan a las comunidades que integran Los Ángeles.

Contactos de prensa:

Sophie Jefferies, sjefferies@laphil.org

Laura Cohen, lcmediapr@gmail.com

Kassandra Winchester, kwinchester@laphil.org